

MAGAZINE

Harlah NasDem ke 12 Adi Suwono Berharap Pemilu Berjalan Jurdil dan Tak Ada Intervensi

Prijo Atmodjo - KEDIRI.MAGZ.CO.ID

Nov 11, 2023 - 13:57



Adi Suwono Ketua DPD NasDem berikan sambutan di acara Harlah NasDem ke-12 di Kantor DPD. (Foto: prijo atmodjo)

KEDIRI - DPD NasDem Kota Kediri merayakan Hari Lahir (Harlah) Partai NasDem ke-12 sebagai momen untuk melakukan konsolidasi dan koordinasi seluruh pengurus dan Caleg NasDem untuk tetap semangat mencari suara dengan target NasDem Kota Kediri menang besar.

Dikemas cukup sederhana perayaan Harlah NasDem ini bertempat di Kantor DPD NasDem Kota Kediri Jalan Dr Saharjo Kec Mojoroto Kota Kediri, Jawa Timur, Sabtu (11/11/2023) pukul 10.00 WIB.



Kegiatan HUT NasDem ke 12 diawali dengan doa tasyakuran dipimpin Abdul Halim yang diikuti seluruh undangan yang hadir.

Kegiatan ini, dihadiri Ketua DPD NasDem Kota Kediri Adi Suwono, Regina Nadya Suwono, pengurus DPC, PAC, DPRt dan seluruh Caleg dan kader Partai NasDem.

Ketua DPD NasDem Kota Kediri Adi Suwono dalam sambutannya menyampaikan, bahwa hari ini merayakan hari lahirnya Partai NasDem ke- 12, tepatnya nanti pukul 11.00 WIB, kita juga melakukan zoom dengan DPP dan DPW. Acara HUT kali ini dikemas cukup sederhana dan penuh kekeluargaan.

Pesan dari Ketua Umum Surya Paloh adalah teguhkan di jalan restorasi. Kita harus tetap pada berlandaskan berdasarkan restorasi perubahan.

"Kita juga mengimbau kepada kakak-kakak, mungkin situasi kondisi politik saat ini, saya mengajak kepada semuanya yang hadir untuk menjaga keamanan dan ketentraman, " ucapnya.

Adi juga mengajak Pemilu nanti bisa berjalan aman, nyaman dan yang terpenting lagi Partai NasDem kudu menang. Jangan hanya setuju saja, ayo digerakkan semua badanya buat cari suara.

"Jadi, tidak bisa sekarang ini, hanya jempol dan mulutnya saja. Tapi, mata, kaki dan tangannya semua digerakkan untuk mencari suara. Untuk seluruh Caleg mohon jangan takut tetap semangat untuk memenangkan NasDem, "ucapnya.

Lanjut Adi bahwa target kita adalah menang besar dan insya allah NasDem Kota Kediri menang besar, " teriak Adi yang diamini yang hadir.



Selanjutnya, acara pemotongan tumpeng oleh Ketua DPD NasDem Kota Kediri Adi Suwono yang diserahkan Caleg Eka Sudjana Dapil Kota 3 Kecamatan Mojoroto, Kota Kediri.



Ketua DPD NasDem Kota Kediri Adi Suwono didampingi Regina Nadya Suwono Caleg DPRD Provinsi Jatim Dapil VIII kepada wartawan mengatakan, dalam rangka memperingati ulang tahun NasDem ke-12 ini, kita kemas dengan cukup sederhana berlangsung di Kantor DPD NasDem Kota Kediri.

Dengan situasi kondisi politik yang sekarang ini, mulai bergerak dan kita akan memaksimalkan di Pemilihan yang akan datang.

Untuk target Pemilu kita maunya menang besar dan targetnya bisa meraih 7 kursi. Karena, angka 7 menurut saya angka keramat bisa diartikan pitulungan.

Sedangkan, untuk target Pilpres pemenangan AMIN di Kediri. Adi menuturkan bahwa di Kediri suara AMIN cukup bagus, karena basis-basis Nahdliyin, basis Anies dan relawan-relawan di Kediri termasuk NasDem sendiri bagian dari pengusung AMIN.

Dan, untuk perkembangan demokratis saat ini baik-baik saja. Tinggal bagaimana sebuah Partai menyikapi ini. Yang penting kami menjalankan sesuai aturan, peraturan dan arahan dari KPU dan Bawaslu.

"Saya sangat berharap Pemilu ini berjalan aman dan damai, jujur dan adil serta tidak ada intervensi. Sehingga bisa menghasilkan kualitas Pemilu ini menjadi lebih baik," harap Adi.